

# ひめだ高広ニュース

No. 1132  
16.12.13

## 12月定例市議会報告



この12月、舞臺がグーンと増してきたように、我が家では灯油ストーブが大活躍。洗濯物の部屋干しが早く乾くのは、おかげさまで、とうれしい気がします。12月議会での最終日を残すだけとなりました。今後は日本共産党議員団の一般質問についての報告です。

## 伏虎義務教育学校について

12月2日(金)日本共産党の中村あさと議員は、伏虎義務教育学校などについて質問しました。中村議員は、小中一貫教育についての実態調査では、教員の多忙化が共通して大きな課題

となっており、子どもたちの学校生活に必要とされる体制が必要と指摘し、教員加配で、これまで通りの少ない児童数を学級を保てないのかと質問しました。原教育長は、加配教員の

獲得は原教育委員会に働きかけることで済んだものの、少人数の学級は困難と答弁。

## 介護保険の総合事業

現行相当のサービスを

12月2日(金)日本共産

党の松坂みち子議員は、費支拂の人の8割以上が利用している訪問・通所サービスを介護保険の給付から外し市の事業として行う総合事業について、緩和型サービスとの訪問型では生活援助のみになりヘルパー資格が必要となる、通所型では看護職員などはいなくてもよいなどとなるため、サービスの内容が大きく変わることを指摘。健康局長は、生活援助のみ必要な場合は訪問型

中村議員は、子どもの遊び場確保のために学校開放や公園の整備を要求。

の緩和型サービスになること

## 今週のフツーの人々

(その78)

### ギャンブル国家②

ときどき夢想の世界を漂うことがあります。宮前をゆくする会が開いた介護保険の学習会の帰り道に、ふとそんな世界に迷い込みました。介護保険制度がだんだん悪くなっているのが利用できにくくなるのは、国が財政的な支出をケチっているからですが、将来それがもっとひどくなると財政の許す範囲との理由で、受けられる条件がどんどん

受け取れない...介護を希望してもクジ引きで当たりが出ないというのなら、これも介護を受けられないという行政サービスがクジ運で決まる時代が来るという妄想です。この制度は、条件に合うすべての人が使えるはずですが、しかし、現実には市営住宅の入居はクジ引き、介護施設や保育所の入所も運まかせみたいになっています。これも未来の失敗りかあ?!!と、いふよ。



ひめだ高広

みねさんの原題をまっすぐ市政に届けます!

フツーの人々

20XX年

当選は

A 99-2XX  
B 987XX  
C 656XX  
D 999XX

エ

介護保険利用クジ

C-38XX

また、リターンは

は、ずれた

かあ

いつの日にか?!

先は長いな

よろしければ年金担保の

介護カジリにおまわりください。

